

BMW Motorrad Schweiz erfolgreich ins Frühjahresgeschäft 2010 gestartet.

Mit 602 abgelieferten BMW Motorrädern im 1. Quartal belegt der BMW Importeur in der Klasse der Motorräder über 500 ccm Platz 1.

Ein überaus erfolgreiches Quartal verzeichnete die BMW Motorrad Schweiz und konnte das Vorjahresresultat von 431 Motorrädern um 39.78% übertreffen. Bemerkenswert ist diese Leistung vor dem Hintergrund, dass der gesamte Motorradmarkt im 1. Quartal lediglich 3 % zulegen konnte. Dazu beigetragen haben vor allem die neue R 1200 GS ABS sowie die S 1000 RR ABS/DTC.

Die anfangs Jahr neu lancierte BMW R 1200 GS ABS entwickelt sich im 30. Jubiläumsjahr erneut zum Bestseller und konnte seit der Markteinführung im Februar bereits an über 100 Kunden ausgeliefert werden. Die S 1000 RR ABS/DTC, das mit 193 PS stärkste BMW Motorrad aller Zeiten, steht in der Klasse über 500 ccm mit 98 abgelieferten Einheiten an 2. Stelle. Alle BMW Motorräder über 500 ccm sind serienmäßig mit ABS ausgerüstet. Zahlreiche Modelle verfügen zudem serienmäßig über ein weiteres Fahrassistentensystem wie ASC (Automatische Stabilitätskontrolle), DTC (Dynamische Stabilitätskontrolle) und RDC (Reifendruckkontrolle). Der Einstieg in die BMW Motorradpalette beginnt mit dem verbrauchsarmen Einzylinder Motorrad G 650 GS ABS bereits bei CHF 9'900.-.

„Wir sind mit dem 1. Quartal 2010 sehr zufrieden. Neben den Allround-Enduros R 1200 GS ABS/R 1200 GS ABS Adventure und dem Supersportler S 1000 RR ABS/DTC, stösst auch unser neuer Tourer, die R 1200 RT ABS, auf grosses Interesse. Wir sind zuversichtlich, dass wir mit unserer ausgewogenen Produktpalette von 16 attraktiven Modellen die Herzen zahlreicher weiterer Kunden erobern werden“; meint Tom Petertil, Leiter des Geschäftsbereichs Motorrad der BMW Group Switzerland.

Für weitere Informationen:

BMW (Schweiz) AG
Corporate Communications
Beda Durrer
Industriestrasse 20
8157 Dielsdorf
Tel. 058 269 10 91
Fax 058 269 14 91
E-Mail beda.durrer@bmw.ch
www.press.bmwgroup.com

Dielsdorf, 22. April 2010